

Iniciará el gobierno colombiano y las FARC-EP plan para sustituir cultivos ilícitos



Bogotá, 7 jul (RHC) El gobierno del presidente Juan Manuel Santos y las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo iniciarán este domingo el programa para sustituir cultivos de uso ilícito en el municipio colombiano de Briceño, iniciativa acordada por ambas partes.

En Bogotá informó la Oficina del Alto Comisionado para la Paz que es el segundo proyecto que emprenderán de manera conjunta las partes beligerantes en esa localidad con el objetivo de descartar las siembras cocaceras y reemplazarlas por otros plantíos a fin de desarrollar nuevas modalidades productivas legales respaldadas por el Ejecutivo colombiano.

También precisó ese organismo que en ese territorio realizaron representantes del Ejecutivo colombiano y de las FARC-EP un plan piloto de desminado en 2015 asesorados por expertos noruegos, lo cual forma parte de los acuerdos firmados en La Habana durante los diálogos para hallar una salida política al conflicto interno

El programa comenzó de manera experimental en Briceño, en el departamento de Antioquia para impulsar la campaña nacional encaminada a eliminar las minas antipersonales, explosivos improvisados y municiones sin detonar en la nación sudamericana.

También se divulgó que los argentinos Piero y León Gieco, junto al cubano Pablo Milanés, compartirán escenario el 9 de septiembre en un concierto por la paz de Colombia, anticipo de varias presentaciones en sitios castigados por el conflicto.

Esa suerte de cruzada cultural comenzará en esta capital y continuará por escenarios que han sufrido los mayores impactos de la confrontación bélica, la cual dura más de medio siglo, precisaron a la prensa coordinadores de los espectáculos.

La gira por la paz es liderada por Piero, quien protagonizó ya otras iniciativas similares en el país suramericano, aunque en esta ocasión persigue sumar simpatizantes a la campaña por el Sí con vistas a la futura refrendación en las urnas de los acuerdos entre el Gobierno y las insurgentes FARC-EP.

Esa caravana artística llegará a localidades donde alguna vez los colombianos construyeron sueños de paz y transformación, entre ellos San Vicente del Caguán, sede de un fallido proceso pacificador durante el Gobierno de Andrés Pastrana, así como Marquetalia.

En esa última demarcación, perteneciente al departamento de Tolima, nacieron las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), comentó el diario El Espectador.

Los cantautores foráneos, quienes estarán acompañados por reconocidos artistas colombianos como Fanny Lu, actuarán también para víctimas de la violencia en poblados donde ocurrieron masacres en el contexto de la contienda.

Con la música como antesala, los cantantes promoverán charlas sobre el nuevo horizonte vislumbrado para la nación.

Queremos dejar un símbolo de paz en cada uno de los lugares escogidos, una señal que nos recuerde que estamos en los albores de una nueva historia, por lo que el público sembrará árboles, intercambiará semillas nativas, adelantó Piero citado por El Espectador.

Desde 2012 representantes gubernamentales y de las FARC-EP dialogan en Cuba con la finalidad de hallar una solución política a la confrontación entre ambas partes, conversaciones que podrían terminar en fecha cercana con la firma de la paz, a juzgar por sus progresos.

Tras el llamado Acuerdo Final el pueblo deberá validar con su voto todo lo concertado.

La conflagración ha dejado unos 300 mil muertos, casi siete millones de desplazados de sus lugares de origen y al menos 45 mil desaparecidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99338-iniciara-el-gobierno-colombiano-y-las-farc-ep-plan-para-sustituir-cultivos-ilicitos>



Radio Habana Cuba